

Brasil no jugó bien, valora Lula en estreno como comentarista de fútbol



Brasilia, 18 jun (PL) Brasil no jugó bien en su debut en la Copa del Mundo frente a Suiza, opinó hoy el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva en su estreno como comentarista deportivo para la Televisión de los Trabajadores (TVT).

El estreno de la selección en Rusia 2018 'demostró una máxima del fútbol que siempre repetimos: entrenamiento es entrenamiento y juego es juego', sostuvo el exdignatario, quien hizo llegar por escrito sus comentarios desde la Superintendencia de la Policía Federal (PF) de Curitiba, donde está confinado desde el pasado 7 de abril.

Según Lula, tanto los suramericanos como los europeos entraron a la cancha con lo mejor que tenían y decididos a ganar; los primeros, además, como amplios favoritos por su histórico (únicos pentacampeones del mundo).

Suiza tenía dos opciones, jugar mejor que Brasil o no dejarlo jugar, y esto último fue lo que hizo: marcó

fuerte, de forma muy dura y sin dejar hacer su juego a la selección y a Neymar, que trató sin éxito de conducir el balón, observó.

En opinión del líder histórico y fundador del Partido de los Trabajadores (PT), las primeras jornadas mundialistas probaron dos cosas: que Alemania no es invencible; la segunda, que entre los mayores cracks en lidia solo Cristiano Ronaldo hizo por merecer el calificativo.

El resto -afirmó - es tema de conversación para mesa de bar.

Por último, Lula instó a prepararnos para enfrentar el próximo viernes a Costa Rica sin menospreciarlo, pues 'al final todos saben que un día el pequeño David venció al gigante Goliat'.

Los comentarios de Lula fueron transmitidos esta noche en el programa 'Papo con Zé Trajano' (Conversación con Zé Trajano), de la Televisión de los Trabajadores (TVT).

En el aire desde agosto de 2010, la TVT pertenece a la Fundación Sociedad, Comunicación, Cultura y Trabajo, y fue creada y es sostenida por los sindicatos de Metalúrgicos del ABC y de Bancarios y Financieros de Sao Paulo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164919-brasil-no-jugo-bien-valora-lula-en-estreno-como-comentarista-de-futbol>



Radio Habana Cuba